

"¡Hay portero, Ochoa es un chingón!": Mier tras debut de México en Mundial de Qatar 2022

Con la frase "¡Hay portero, Ochoa es un chingón!", el presidente de la Junta de Coordinación Política y líder parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, <u>Ignacio Mier</u>, se sumó al reconocimiento al portero de la selección mexicana de fútbol por atajar un tiro penal a Robert Lewandowski y mantener el empate con el equipo de Polonia.

Al finalizar el primer juego del tricolor en el Mundial de Qatar con marcador 0-0, el legislador morenista sostuvo que "se nos escapó Polonia" y reconoció el trabajo de los jugadores mexicanos.



"Se nos escapó Polonia ¡Hay portero, Ochoa es un chingón (sic)! Mi reconocimiento a toda la selección nacional", señaló en un mensaje en redes sociales.

Previamente, Mier compartió una fotografía tomada en el salón de sesiones de la Cámara de Diputados tras la aprobación del Presupuesto 2023 y acompañado por legisladores de su bancada vistiendo playeras del equipo mexicano.

"¡Vamos México! Hoy, como siempre, nuestro corazón y esperanza está con la Selección Nacional. Vamos con todos ante Polonia. Mucha suerte. ¡A darlo todo!", escribió.

El presidente de la Mesa Directiva en el Palacio de San Lázaro, <u>Santiago Creel</u>, publicó a su vez una fotografía con el jersey del tricolor siguiendo la transmisión del partido junto a su equipo de trabajo: "Apoyando a la selección nacional en su juego contra Polonia. ¿Quién creen que meta el primer gol de México en el mundial? ¡Vamos! Cree en México".

https://www.milenio.com/politica/mier-celebra-debut-mexico-gatar-2022-memo-ochoa-chingon